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宮 古 市 議 会 産 業 建 設 常 任 委 員 会 会 議 録 

 

 日  時          令和３年５月２７日（木曜日） 午前１０時００分 

 場  所          議事堂 議場 

──────────────────────── ○ ──────────────────────── 

 事  件 

 〔付託事件審査〕 

（１）議案第７号 財産の取得に関し議決を求めることについて 
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出席委員（７名） 

    佐 々 木 重  勝  委 員 長         藤  原  光  昭  副委員長 

    小  島  直  也  委  員         佐 々 木 清  明  委  員 

    伊  藤     清  委  員         髙  橋  秀  正  委  員 

    落  合  久  三  委  員  

欠席委員（なし） 

──────────────────────── ○ ──────────────────────── 

説明のための出席者 

付託事件審査（１） 

都 市 整 備 部 長 藤 島 裕 久 君 建 設 課 長 去 石 一 良 君 

管 理 係 長 佐々木 将 治 君 維 持 係 長 伊 藤 貴 光 君 

──────────────────────── ○ ──────────────────────── 

議会事務局出席者 

事 務 局 長 下島野  悟 主 任 佐々木 健 太 
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開  会 

午前10時00分 開会 

○委員長（佐々木重勝君） はい、皆さんおはようございます。ただいままでの出席は７名であります。定足数

に達しておりますので、これから産業建設常任委員会を開会いたします。本日の案件は、付託事件審査１件、

説明事項１件となります。議事進行にご協力をよろしくお願いいたします。それでは本委員会に付託された議

案の審査を行います。議案の提案理由につきましては本会議で説明済みでありますので省略をいたします。 

──────────────────────── ○ ──────────────────────── 

付託事件審査（１） 議案第７号 財産の取得に関し議決を求めることについて 

○委員長（佐々木重勝君） 初めに議案第７号財産の取得に関し議決を求めることについてを議題といたします。

それでは質疑のある方は挙手を願います。佐々木清明委員。 

○委員（佐々木清明君） はい。おはようございます。質問いたします。この件につきましては、入札のほうは

５月７日に７者で入札しましたけど、２者が辞退して85.72％でイブキ産業さんかな、ここがとったわけですけ

ども、この取得する目的の１番目のところですけれども、散布車を更新するためとありますけれども、今現在

の散布車は何年ぐらい経ってます。 

○委員長（佐々木重勝君） 去石建設課長。 

○建設課長（去石一良君） おはようございます。初めに入札の状況でございますけども、７者指名いたしまし

て辞退したのは５者でございます。そして２者による応札により決定してございます。そして更新対象の散布

車でございますけども、更新対象につきましては平成30年３月に岩手県から無償で払下げ受けて使っていた車

両でございます。こちらのほう、平成30年と令和元年、２年間使用いたしまして、昨年度、使用する予定だっ

たんですが車検の際にシャシーの部分が大分腐食しておりまして、溶接等をしてももう車検を通せるような安

全性は確保出来ないということで廃車にしてございます。それでこの機械を更新しようとするものでございま

す。 

○委員長（佐々木重勝君） はい、佐々木委員。 

○委員（佐々木清明君） 県のほうから払下げということですけども、この２年間かな、30年からだから５年近

くあるんだけども、維持費等については幾らぐらいかかってました。今まで。 

○委員長（佐々木重勝君） 去石建設課長。 

○建設課長（去石一良君） 払下げを受けた平成30年度に車検整備と不具合のある部分を修繕してございます。

その費用に125万、初年度にかけてございます。そして翌年度の令和元年度については、修理そのものは特にご

ざいませんでしたので、通常の車両の保険とか車検整備にかかった費用でございます。２年間の使用でござい

ましたので、初年度だけ大きく費用がかかったという状況でございます。 

○委員長（佐々木重勝君） 佐々木委員。この散布車を更新するとありますけども、この更新ということが新契

約を結ぶということでそういう意味に私は捉えてますけども、新契約を結ぶということでこのイブキ産業さん

という会社なんですけども、私の認識ではイブキ産業さんというのはリース会社としか頭にないのでその辺少

し内容等についてお願いします。 

○委員長（佐々木重勝君） 去石建設課長。 

○建設課長（去石一良君） 宮古市のほうに届出があるのは物品購入の資格届という部分で、今回契約するイブ

キ産業さんのほうが届出をされておりまして、その中でも除雪機械等という部分に属してございます。確かに
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メインはリースかもしれませんが、販売のほうもしているところで今回契約に至ってございます。 

○委員長（佐々木重勝君） 落合委員。 

○委員（落合久三君） １点だけ。散布車の購入後の普段保管しておく場所、駐車場、これは創生センターの脇

になるのか、どこなのかっていうのだけ聞いておきます。 

○委員長（佐々木重勝君） 去石建設課長。 

○建設課長（去石一良君） 創生センターのシャッターのついた車庫がございます。その中に夏場は保管をいた

します。 

○委員長（佐々木重勝君） そのほか、ありませんか。伊藤委員、ありませんか。もう一度お聞きします。ござ

いませんか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

○委員長（佐々木重勝君） ほかになければこれで質疑を終わります。これから議案第７号に対する討論を行い

ます。討論はございませんか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

○委員長（佐々木重勝君） はい。異議なしと認めます。それでは直ちにお諮りいたします。議案第７号は原案

可決すべきものと決することにご異議ございませんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○委員長（佐々木重勝君） 異議なしと認めます。よって議案第７号は原案可決すべきものと決定をいたしまし

た。以上で当委員会に付託された議案の審査は終了しました。お諮りいたします。６月４日の本会議における

委員長報告につきまして、委員長に一任願いたいと思いますがご異議ございませんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○委員長（佐々木重勝君） 異議なしと認めます。以上で付託事件審査を終わります。 

午前10時8分 付託事件審査終了 

──────────────────────── ○ ──────────────────────── 

                         宮古市議会産業建設常任委員会委員長  佐々木 重勝 


